

コーディネーター通信

都立品川特別支援学校 教育支援部 N0.5

令和8年1月31日発行

校長 田島 忍

コーディネーター 龍川可奈子



今年度も学校間交流が行われています。本校では、小学部2年生、4年生、中学部2年生の3学年が他校との交流を行っています。今年もそれぞれの学校の児童生徒と一緒にゲームをしたり、それぞれが歌やダンスの発表をして見合ったり、懇談をしたり、学年によって様々な活動を行い、楽しい時間を過ごすことができました。4年生は2月にもう一度交流の機会があり、今度は品川学園を訪問します。今後も地域の学校と連携し、社会性と学びを深める交流活動を継続していきます。

① 小学部2年生と「品川区立浅間台小学校 2年生」

7月20日(木)に出し物発表とダンス玉入れの交流をしました。本校からは、「バナナくんたいそう」のダンスを披露しました。浅間台小学校の皆さんも座席で一緒に踊り、本校児童も嬉しそうに踊っていました。ダンス玉入れでは、音楽に合わせて両校で玉入れを行いました。体育発表会で自信をもって発表することができた2年生、浅間台小学校の皆さんにはコーディネーターによる出前授業で玉入れの様子を見ていたこともあり、協力して玉を全て籠に入れることができたチームも多くありました。浅間台小学校からは、劇と合唱の発表がありました。迫真的演技に本校児童も見入っており、最後まで笑顔溢れる楽しい交流でした。(担当:小俣)



② 小学部4年生と「品川区立品川学園1~6年生」

12月10日(水)に品川学園と交流会をしました。司会や挨拶は、本校の児童が担当しました。本校からは、学習発表会で発表した「インドのカレーダンス」を披露し、自信をもって踊ることができました。品川学園からは「ちょっとだけ体操」のダンスがあり、本校の児童も品川学園の児童と一緒にダンスをすることができ、とても素敵なダンスになりました。その後、二人組で踊る「キンダーポルカ」を品川学園の児童とペアになって踊りました。初めて会うお友達とも、楽しく踊ることができました。4年生は2回の交流を予定しており、2月4日(水)に品川学園に行く予定です。こちらも楽しみです。(担当:三村)



③ 中学部2年生と「品川区立品川学園 支援学級(7~9年生)」

12月17日(水)に本校にて「スポーツリバーシ」での交流会を行いました。

まず、3チームに分かれて自己紹介をし、好きな食べ物や好きな遊びなど話しました。

友達のことをよく知ったり、共通点を見付けたりすることで大変盛り上がりました。

チーム名決めでは、持ち寄ったアイデアを披露・相談した結果、「火戦竜チーム」

「じょうねつマリオチーム」「バクダンチーム」という素敵なかな前に決定しました。

スポーツリバーシはチーム対抗戦で行いました。白熱した雰囲気の中、お互いの友達を思いやる言葉掛けや声援が飛び交いました。表彰式では、スペシャルメダルの贈呈が行われ、会場は大きな拍手に包まれました。

一緒に力を合わせて楽しむ、笑顔がたくさんの温かい交流会となりました。(担当:須田)



2月の面談に向けて(保護者の皆様へ)



『学校生活支援シート』について

2月13日(金)に、担任が今年度の成長の様子や次年度への引継ぎを記入した『学校生活支援シート』を配布させていただきます。

- ・支援機関なども含めて、修正箇所がありましたら赤字で御記入ください。
- ・修正箇所がなければ、裏面の「保護者署名欄」に日付と保護者名を御記入ください。
- ・面談時にお持ちください。

来年度の目標などについても、今年度の成長を踏まえて御相談させてください。

副籍交流について

先月御提出いただきました『令和7年度 副籍希望書』につきましても、何かありましたら、御相談ください。

転居について

転居の予定がある方や検討されている方は、早めに担任までお知らせください。



本校キャラクター“りすぽん”について

1階の図書室のドアに飾られているリスのイラストはご存じでしょうか。
今年度、中学部の渡辺教諭がイラストを書き直し、この度、リニューアルしました!
名前は『りすぽん』と言います。みなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。

都立美原高校の生徒さんより素敵なお手芸作品が届きました。

平和島駅が最寄りの都立美原高校より、かわいい手芸作品がたくさん送られてきました。
早速、小学部の国語・算数の授業で活用させていただいています。どうもありがとうございました。

